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证券代码：001212                                       证券简称：中旗新材  

转债代码：127081                                       债券简称：中旗转债 

广东中旗新材料股份有限公司 

关于 2022 年度业绩说明会 

投资者关系活动记录表 

         编号：2023-002 

投资者关系活

动类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 投资者网上提问 

时间 2023 年 4 月 26 日 

地点 全景网（http://www.p5w.net） 

形式 网上路演 

上市公司接待

人员姓名 

董事长兼总经理：周军 

财务总监兼董事会秘书：蒋晶晶 

独立董事：刘泽荣 

保荐代表人：王蕾蕾 

交流内容及具

体问答记录 

1、请问罗城二期要建多久？ 

答：您好！罗城二期项目规划请关注公司后续公告，谢谢！ 

2、请问收购的两个矿在收购完成以后，这半年多时间里是在生产还

是在修整？ 

答：您好！目前已收购的两个矿正在进行矿山建设和开采准备工作，

谢谢！ 

3、很多高纯度石英砂提纯公司都和大学专家团队合作，贵司目前有
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合作对象和计划吗？ 

答：您好！公司已聘请专家团队进行项目合作，谢谢！ 

4、请问罗城项目二期做什么 

答：您好！罗城二期项目在一期的基础上进行扩产，达到年产不低于

100万吨石英砂产量，谢谢！ 

5、你好，请问公司未来规划石英砂年产能多少？公司去年收购的两

座矿山是否已经开采？如没有请问预计何时开采？谢谢 

答：您好！公司规划年产能不低于 100 万吨；公司去年收购的两个矿

山正在矿建过程中；预计今年下半年可进行开采。谢谢！ 

6、请问公司用自有资金投资生产用于石英坩埚的高纯石英砂项目已

经开工建设了吗？预期什么时间能开始生产？谢谢 

答：您好！该项目拟今年开工建设中试线，预计明年上半年投产，谢

谢！ 

7、罗城仫佬族自治县人民政府将依法出让不低于 2000 万吨储量的脉

石英矿采矿权，此事项现进展如何？ 

答：您好！该事项按计划推进中，详细情况请关注公司后续公告，谢

谢！ 

8、石英砂精细化加工生产线是国产的还是需要进口？ 

答：您好！生产线设备包括进口和国产，谢谢！ 

9、请问公司有知识产权和专利侵权吗？ 

答：您好！公司未涉及知识产权和专利侵权情况，谢谢！ 

10、石英沙开采为什么需要这么长的时间 

答：您好！罗城项目不仅涉及石英矿石开采，而且公司还将建设高标

准的石英砂精细化加工生产线，故建设周期需要一定时间，谢谢！ 

11、公司的硅晶材料石英砂未来三年前期如何？ 

答：您好！硅晶材料未来前景已在可转债项目相关公告中充分分析说

明，谢谢！ 

12、罗城石英矿能生产出高纯石英砂吗？ 

答：您好！罗城一期项目正在建设中，请关注公司后续公告，谢谢！ 

13、问下罗城项目是否会提前完工，一期产能规划是怎么样的 



                                                投资者关系活动记录表 

答：您好，公司罗城一期项目将于明年上半年投产，产能规划详见已

披露的公告，谢谢！ 

14、公司的高纯石英砂是否存在纯度不够，效果不及预期，不能用于

光伏石英坩埚的风险？贵公司有考虑过这种情况吗？ 

答：您好！公司精细化加工生产的产品涉及多个领域，通过对矿石分

级分选精细加工成不同产品，并对外销售。另精选加工的少量矿砂如

能用于石英坩埚领域则是锦上添花。谢谢！ 

15、高纯石英砂据传贵司已经开始试生产，是否真实？ 

答：您好！项目正在建设当中，请关注后续信息公告，谢谢！ 

16、罗城项目进展到什么程度？ 

答：您好！罗城项目正在建设中，预计明年上半年投产，谢谢！ 

17、贵公司的高纯石英砂提出采用哪种技术，是否有技术储备，是否

经过实践验证，若效果不及预期，不能用于光伏石英坩埚，贵公司有

考虑过这种情况吗？ 

答：您好，公司的硅晶材料罗城一期项目建设主要专注于石英砂的精

细化加工，技术储备及产品线已公开披露，请查阅相关公告，谢谢！ 

18、最新的十大流通股东变化里面有新进外资银行，摩根大通。请问

摩根大通银行的人去您们公司做过考察么，你们公司给与摩根大通银

行的一些什么信息资料，使得摩根大通银行不仅在 22 年末建仓，并

且上个季度还进行了加仓，可以公开给我们普通投资者么。 

答：摩根大通银行未到公司考察，公司也未提供过信息资料，投资人

是基于对二级市场的判断进行建仓及加仓。我司严格按照相关要求履

行信息披露义务，请关注我司法定媒体披露信息，谢谢！ 

附件清单 无   

日期 2023 年 4 月 26 日 

 


